
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Prefeito do Recife, Sr. João
Henrique de Andrade Lima Campos, para que seja providenciada campanha
pública de prevenção ao abandono animal.

Em caso de aprovação deste Requerimento, encaminhe-se cópia da Indicação
para:

● Geraldo Durães, Secretário Executivo dos Direitos dos Animais

(SEDA) de Educação, Av. Cais do Apolo, 925 (5º andar), Bairro do

Recife.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 25 de maio de 2022.

______________________________
CIDA PEDROSA

VEREADORA DO RECIFE - PCdoB

JUSTIFICATIVA

Este Requerimento é fruto de demandas de moradores e frequentadores do

equipamento de lazer e saúde situado na Av. Beira Rio na Madalena, além de

defensores dos direitos dos animais que atuam na proteção aos gatos que vivem ali,

contudo o conteúdo da campanha proposta se aplica a todo território do Recife.

Diante do exposto, solicitamos o apoio dos ilustres Pares desta Casa para a

aprovação desta Proposição de grande relevância social.
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REQUERIMENTO Nº 6282/2022

APROVADO
33ª Sessão Ordinária - 30/05/2022
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente


